



西野裕菜
にしの・ゆうな
株式会社ブレインマークス ビジネスコンサルタント

2018新课标人教A版·高三数学

2010年にアドバイザリースタッフ、社員サービス部とCRMシステム部の運営・改善、企業文化づくりなど多岐にわたる業務を経験。物怖じしないチャレンジ精神ときめき感のある気質を武器に、顧客との関係構築に従事。現在はニーズを最优先で受け取る軸脚内容を生かし、サービス業営商戦、満足度向上に力を注いでいる。

10年後のためのアドバイス

保健商品は近年ますます細分化と専門化がすすみ、商品の選択肢も激増しています。が、その一方で消費者にとって何が創造性を高めわざりにくくなっているのも事実で、結果として幅広い知識をもかりやすくなりすぎる代理店が力を伸ばしています。一方で、現場レベルでは従来の営業マンの力、個人の力に頼る精神が依然として強く、時代の変遷になかなか対応できないいるのが問題とされています。同社はこの点を強く意識して、組織力によるようより強化をはかっているので、今のうちに理念共通と人材育成の基礎をシッカリと整えることができれば、今後さらに成長を加速させることができるのでないでしょうか。

「こんな想いはしたくない」といふ氣持ちはどうが強かつた気がしてしまいます。だから、営業マンになつてからも毎日、寝る間も惜しげもなく勉強しました。わからないことがあれば上司を質問附めにして、それでもわからなければ部長や内藤課長に内線をかけて何度も問い合わせるといった具合にです。そもそもやつて知れば知るほど保険の奥深さに驚きを感じ、ワクワクしながら仕事を取り組めるようになっていました。おかげで、その後に受けた保険業界の試験はほぼすべて100点満点でしたし、営業実績も順調に伸びて、全国トップの売り上げを達成することができました。

最高品質の組織で「最高のあんしん」をアピールする」というストーリーガンのもと、最高品質の組織で「最高のあんしん」を届けることをモットーとしています。

西野：「最高のあんしん」をどうやって届けているのですか。

鶴原：「永続性」これが「最高のあんしん」だと感じています。実をいうと初期はそこまで意識はありませんでした。独立してから、半年は自分が休みなく働ききりづけることで何とかなると思っていたのですが、自分自身のマンパワーをこれだけ高めておく間である以上「永遠に」お客様をサポートしきりけるのは困難だということに気がついたのです。そこから「組織で永続的に高品質なサービスを提供していくけるような仕組みづくりを構築するようになります。

率を行いましたが、
橋川 保険業界の営業マンは確
実率が高く、ほぼ全員が完全委
合に近い給与体系で働いていま
す。いわば報酬人事業主の集まり
のようなものなのです。そのため
め、営業マンが辞めたり、他社
に移りたりしても、お客様まで
対してフォローがなされないケ
ースがしばしば発生してしまっ
たのです。そこで、当社はこうし
た風潮を断ち切るために、業界
でも獨特な「完全固定給制度」と
「人事評議制度」を導入するこ
とにしました。事務対応部門を
はじめとした専門部署を設置す
るなどとして、「組織」としてお
客さまをサポートする体制を構
築することにしたのです。

西野 新しい試みをすすめるに
はいろいろと苦労があったとかと
思いますが、そのあたりについ

橋川 何かを必要とするときに、そこには痛みを感じなければいけません。そのうえであらためて気がついたのは、「理念の共有」という「社員教育」の大切さです。泰合制では従業員を教育するなら理企画も教育もいりませんが、開拓新規にシアドするなら合理性をもつた評議制度が必要だからです。そこで、現在は御社のアドバイスを取り入れながら必死で、ドバイスに最適解を探索しつづけています。

商品です。会社では組織体としてサポートする体制を整えておりますので、担当者の休調不良や業務、退職などがあった場合お客様に連絡されることなく品質のサービスを提供しつづけることができます。

もうひとつは、非常に幅の広い分野においてレベルの高いサービスが提供できることです。
組織力を生かし、損害保険、生命保険、ファイナンシャルプランニングなどを各分野のプロフェッショナルが運んだり販売したりする機能を強化した同時に、保険料の見直しや削減といったフランも提案できます。さらに、弁護士や税理士、司法書士、社会保険労務士ならとチームを組み、幅広い要望にワンストップで応える窓口も開設。住宅や自動車等入時のアドバイスをはじめ、住宅ローンや社会保険、年金、相

ジネスコンサルタント 横山さくら
さんは以前、保険の知識がない」と
て、「人生の現地」にまたがります。
ことがあるやうですね。まずは
そのときのお話を伺いたいのです。

橋爪宏明
はしづめ・ひろあき
株式会社ビジサボ
代表取締役

1980年生まれ。2003年立命館大学卒業。05年日本真美術機器(現在の真美機器ジャパン)入社。09年個人代理店として株式会社開業。11年事業の強化にともない法人化。14年大阪直営店開設後、順々に至る。一般ファインシャルプランニング暨資産の價格も有する。



10年後をリードする 未来企業

個人戦から組織戦にシフトして 顧客に「最高のあんしん」を届ける!

京都市を拠点に保険代理店を営む株式会社は、「組織戦」によるサポート体制の構築をすすめながら、幅広いサービスを強みとして顧客層を広げているという。そんな同社の櫻井宏明社長の夢と思いに、株式会社マークスの西野裕菜氏がアプローチした

福井県守山市・ビラサボ代表取締役の私は若い頃から塾生でしたといふ。うまい思いが強く、大学を卒業するまでに中古車販売店の経営者として、車に乗っていました。もともと車好きでしたし、「車屋なら何でもいい」という思いがあったのです。

西野 同じような境遇の人を助けたいという想いもあったのでしょうか？

橋爪 そういう気持ちもありま
るう」と大手保険会社に入社し、営業マンとして働きはじめたのです。

A formal group photograph of fifteen individuals, including men and women, dressed in professional attire, standing in two rows against a plain white background.



社内での表現